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Enquête publique desserte Luçon
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour

Installée à Luçon depuis 4 ans, la réalisation de la 2x2 me paraît indispensable. 
En effet, la saturation quasi permanente de la D137 rend la circulation très difficile toute l'année et presque impossible en
période estivale. Aussi, le nombre important de convois exceptionnels et agricoles sur cet axe aggrave la situation.

Faciliter l'accès entre l'autoroute et Luçon est essentiel pour accompagner le développement de l'offre touristique et
économique du sud Vendée.

Cordialement
Valérie Jadeau
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